

## **Jahresbericht 2019/2020 der Jugendgruppe des Vogelschutzvereins Hammersbach**

Unsere Jugendgruppe besteht aus drei aktiven Jugendlichen. Seit August 2019 finden regelmäßige Treffen, außer während der Ferienzeit, immer Dienstag zwischen 16 und 17:30 Uhr statt.

Die Aktivitäten beliefen sich auf Waldbesuche, um die notwendigen Materialien zur Herstellung der Vogelfutterstationen, Kerzen und Engel zu suchen, um diese anschließend selbst zu bauen.

Zum Oktoberfest konnten die ersten Vogelfutterstationen mit einem Betrag von 15 EUR erworben werden. Der Erlös belief sich auf 95 EUR (mit einer 5 EUR-Spende).

Durch die Teilnahme am Hammersbacher Weihnachtsmarkt vom 30.11. bis 01.12.2019 hat die Jugendgruppe den Vogelschutzverein erfolgreich vertreten. Es wurden die mit LED beleuchteten und selbst gestalteten Engel, Vogelfutterstationen, Sterne, Kerzen, Nistkästen und Waldlandschaften verkauft. Der Erlös von 323 EUR wird zur Anschaffung von neuen Baumaterialien sowie einen Tagesausflug verwendet.

Während den Wintermonaten fanden Waldbegehungen statt.

Ein herzliches Dankeschön an meine drei Aktiven,

Eure Jugendwartin Katrin Domhardt-Heckert